



**NATALIA HIDALGO**  
**FRANCISCO MORATAL**  
**URLO STUDIO**  
**ECUADOR**

URLO Studio es una familia de profesionales inconformistas, pragmáticos, visionarios e innovadores que buscan marcar un punto de inflexión en el desarrollo de la ciudad, siempre a través de proyectos coherentes y rigurosos que van desde la escala del detalle arquitectónico, hasta la escala urbana. Entendemos la arquitectura y el urbanismo como un proceso creativo de aprendizaje continuo; donde nosotros, junto con actores multidisciplinarios, buscamos soluciones justificadas y óptimas para cada espacio diseñado.

URLO proviene del verbo italiano urlare (gritar), como un grito de inconformidad hacia la forma actual del desarrollo urbano y cómo la arquitectura muchas veces contribuye a esas fallas del crecimiento urbano acelerado. URLO nació en 2017 para materializar los ideales de arquitectura y urbanismo de Francisco y Natalia. Ambos arquitectos, rápidamente se asociaron con Diego, quien es economista y urbanista, ya que vieron la necesidad de un equipo diverso capaz de abordar los problemas de la construcción y el desarrollo desde diferentes puntos de vista integrales.

A solo un año de fundado el estudio, URLO ya había ganado premios en tres concursos de diseño y desarrollo urbano en Ecuador y Latinoamérica. Dos años después de su creación, había ganado menciones de diseño en Alemania y había sido contratado en Colombia para servicios de consultoría para proyectos de gestión de residuos sólidos en Bogotá.

Durante sus primeros seis años como empresa consolidada, URLO ha diseñado 36 proyectos, que van desde la remodelación de departamentos hasta la construcción de edificios multifamiliares y deportivos, así como espacios públicos.

Fuente: Enviada por autor.

## OBRAS URLO STUDIO



**EDIFICIO OLVIA**  
Quito - Ecuador

<https://www.urlostudio.com/>